

A la plaza Pinto llegará la campaña nacional “Reutiliza x Chile”: Estará jueves y viernes

La iniciativa busca dar una segunda vida útil a aparatos tecnológicos como celulares, tablets y computadores, y ayudar a estudiantes vulnerables a lo largo del país.

Pía Oliva Moscoto
 prensa@latribuna.cl

Este jueves 4 y viernes 5 de julio llegará la campaña “Reutiliza x Chile” a la Plaza Pinto, en el radio céntrico de Los Ángeles, con la finalidad de recibir celulares, tablets, computadores y accesorios que estén sin uso, para repararlos y entregarlos a estudiantes en contextos de vulnerabilidad. Esta iniciativa abarca a 106 localidades del país y tiene la meta de recuperar 12 mil equipos para ser nuevamente entregados a quienes los necesitan. Su realización es fruto de una alianza entre la empresa Entel, la empresa B de sostenibilidad y economía circular Kyklos, y la Municipalidad de Los Ángeles. La campaña estarán jueves y viernes en horario de 10 a 13

horas, y desde las 14 a las 18 horas. El encargado de la Oficina de Manejo de Residuos de la Dirección de Medio Ambiente de la Municipalidad de Los Ángeles, Fabián Flores, entregó más detalles de la iniciativa que busca darle una segunda vida útil a los aparatos electrónicos que los vecinos y vecinas tengan en desuso.

¿De qué se trata esta iniciativa y dónde nace?

“La campaña “Reutiliza x Chile” se realiza por tercer año consecutivo y busca recuperar aparatos electrónicos en desuso a nivel nacional, para reacondicionarlos y donarlos a estudiantes en situación de vulnerabilidad para así continuar promoviendo la inclusión digital. Esta iniciativa nace por un acuerdo o asociatividad entre Entel y Kyklos, con la idea de educar a los estudiantes, principalmente



sobre la minería urbana y la importancia de la economía circular.

¿Qué importancia tiene la reutilización de equipos tecnológicos para el cuidado del medio ambiente y la ayuda social, en este caso, a los estudiantes?

“La reutilización es una buena medida para disminuir la brecha digital a través de la donación de equipos de manera accesible a todas las personas. También esto genera economía circular al darle una segunda vida los equipos, evitando también que terminen en rellenos sanitarios.

¿A quiénes beneficiará esta iniciativa? ¿A qué estudiantes? ¿Se debe postular para acceder a esta ayuda y cómo se define quienes lo recibirán?

“Beneficia a colegios, funda-

ciones e instituciones vulnerables que tengan una necesidad de equipos electrónicos y no tengan acceso a ellos, o que requieran de equipos para que sus estudiantes u otras personas puedan seguir estudiando o trabajando.

¿Qué elementos sirven para las personas vayan a dejar? ¿Debe ser el equipo completo, como teléfono y cargador, o solamente una pieza, etc.?

“Los equipos son celulares, notebooks, tablets y CPUs, puede ser el equipo completo o parte de ellos (pero solo de los nombrados).

¿En qué estado deben ir los equipos para que sean recibidos?

“Pueden ser equipos que estén malos o simplemente en desuso.

¿Algún llamado o invitación a la comunidad para participar de esta campaña, y también a velar por darle una segunda vida a sus equipos ya obsoletos? Y, si las personas tuvieron estos equipos durante el resto del año ¿a dónde puede ir a desecharlos de forma adecuada en la comuna?

“Los dejamos invitados a que formen parte de esta campaña “Reutiliza x Chile” durante los días 4 y 5 de julio en la Plaza Pinto. Habrá un vehículo que recibirá de forma gratuita cada uno de los equipos mencionados anteriormente, y que gracias a las personas que se acerquen a donar, ayudarán a estudiantes que lo necesiten. La comunidad angelina también puede ir a dejar sus celulares y/o tablets en las oficinas de Entel donde hay buzones a lo largo de todo Chile.

